



Nicolas TAILLEFER

Responsable de l'Unité Risques Sismique et Volcanique, BRGM

Ingénieur génie civil, spécialisé en risque sismique et en renforcement des bâtiments depuis 15 ans, et membre de l'Association Française du Génie Parasismique, Nicolas Taillefer coordonne la mission post-sismique de l'AFPS pour le séisme du Teil. L'équipe de mission comprend 10 participants, et couvre les thématiques de la sismologie, de l'impact du séisme sur les bâtiments, de la réaction des populations et de la recomposition du territoire.

Au BRGM, Nicolas Taillefer est responsable d'une unité d'une quinzaine de personnes, qui réalisent des études de recherche appliquée sur l'aléa sismique, la vulnérabilité, les mesures de prévention et de réduction du risque, et d'appui à la gestion de crise.

Nicolas TAILLEFER

Head of the seismic and volcanic risk unit, BRGM

Civil engineer with 15 years' experience in earthquake engineering and member of the French Association of Earthquake Engineering (AFPS), Nicolas Taillefer leads the post-seismic field survey about Le Teil 2019 earthquake. Ten participants with a broad scope of expertise composes the mission team. The mission deals with the themes of seismology, earthquake impacts on buildings, reaction of the population and post-crisis recovery.

Nicolas Taillefer is the head of a research unit of 15 people. The seismic and volcanic risks unit produce applied research on the following fields: seismic hazard, vulnerability, risk reduction and prevention and support to crisis management.